

ABSTRAK

Ahmad Hilaluddin, 1510120040, Skripsi dengan judul **“Pemikiran K.H. Abdurrahman Wahid (Gus Dur) Tentang Pendidikan Islam”**. Program S1 Fakultas Tarbiyah Prodi Pendidikan Agama Islam, dibimbing oleh Dr. Hj. Umma Farida, Lc., M.A.

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan tentang konsep Pendidikan Islam menurut K.H. Abdurrahman Wahid (Gus Dur). Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif dengan jenis penelitian kepustakaan (*library reseacrh*). Pengumpulan data dilakukan dengan mengumpulkan, menelaah dan mengkaji data atau karya tulis ilmiah yang bertujuan dengan obyek penelitian atau pengumpulan data yang bersifat kepustakaan.

Tujuan diungkapnya konsep pendidikan Islam menurut Gus Dur ini adalah untuk mengetahui seperti apa konsep Pendidikan Islam menurut Gus Dur serta seperti apa relevansi Pendidikan Islam menurut Gus Dur dengan Pendidikan Islam sekarang.. Tujuan penelitian ini adalah mendiskripsikan tentang: (1) bagaimana konsep Pendidikan Islam menurut K.H. Abdurrahman Wahid, (2) Bagaimana relevansi Pendidikan Islam menurut K.H Abdurrahman Wahdi dengan Pendidikan Islam di zaman sekarang.

Dalam memperoleh data yang akurat dalam penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan dokumentasi, dan deskriptif analisis. Hasil penelitian menunjukkan bahwa penjelasan konsep Pendidikan Islam menurut K.H. Abdurrahman Wahid mencakup kultural yang di padukan dengan *modernisme* yang mana tujuan tersebut dalam kebutuhan tentang bagaimana jenis yang tepat digunakan Pendidikan Islam di zaman sekarang sudah termasuk tercukupi dalam penerapannya, sehingga dalam penelitian ini bahwa konsep Pendidikan Islam menurut K.H. Abdurrahman Wahid sudah relevan dengan Pendidikan Islam sekarang terlebih terkait dengan kurikulum 2013 yang mana tujuannya ialah mempersiapkan manusia Indonesia agar memiliki kemampuan hidup sebagai pribadi dan warga Negara yang beriman, produktif, kreatif, inovatif, dan afektif serta mampu berkontribusi pada kehidupan bermasyarakat, berbangsa, bernegara, dan peradaban dunia. Sedangkan tujuan dari konsep K.H. Abdurrahman Wahid itu sendiri juga mencakup kultural dan *modernisme*, jika di artikan sama dalam hal tujuannya dengan demikian Pendidikan Islam menurut K.H. Abdurrahman Wahid relevan di zaman sekarang.

Kata Kunci: *Pemikiran Abdurrahman Wahid (Gus Dur) Tentang Pendidikan Islam*